



群など、その眺望に息をのむ。

A man wearing a green baseball cap with a white front panel, a green zip-up jacket over a light-colored shirt, and a white face mask is crouching in a forest. He is holding a small, thin tree or shrub with both hands, examining it closely. The background shows a dense stand of tall, thin trees, likely cedar or similar coniferous species. The ground is covered with green undergrowth and fallen needles.

ついて学びました。シラネアオイの花は終わりましたが、クマガイソウが咲き誇っています。エビネは種ごとに皆違う花が咲き、人も皆顔が違うのと同じとのことです。

絶滅危惧種のシメシヤガ、ウラシマソウやシュンランなど珍しい

貴重な山 郷土研究サークル 東田川文化記念館・ の研修会が10日、指 導林業士・上林幹夫さ んを講師に、添川の山 林の山野草や孟宗林に ついて学びました。

郷土研究サークル「春の研修会」

東田川文化記念館・ 郷土研究サークルの「春」

(写真提供・記念館)

ものがいっぱいです

「春の研修会」 ものがいっぱいです (写真提供・記念館)

民報HP

民報

2021年 5月16日

第1299回

編集発行
日本共産党藤島支部

生活相談所
加藤鉱一（宝徳）
TEL0235-64-3941
携帯090-8929-4221
ＨＰは「藤島 加藤鉱一」
と検索で入力を。

発行経費にカンパをお願いしています。民報配布者にご連絡下さい
(月200円程度)
5月 27人 11,536円
4月 40人 64,133円

(3) 月山にまたがつて

92年)の7月、念願の
月山登山をした。

月山とわたし 4

加藤貞雅(山王町)

庄内海岸アルプスの春（荒倉山と思案の道編）①

齋藤留治（藤島・新町）

近年、トラベル会社や月山ビジターセンタ一等の登山ツアーやも募るようなつてきした「庄内海岸アル

高館山方面から歩くと間もなく、昔、加茂方面から大山に抜けた「加茂古道」の峠に差し掛かる。

荒倉山まではおよそ4時間かけて歩く事になるが、途中の起伏はなだらかで歩きやすい。展望を楽しむというより、草花や木々を眺めながら歩きとなる。

行程が長いので私は水沢駅まで電車で行き、小説の神様と呼ばれた横道利一が歩いて「思索の道」と呼んだ、荒倉山方面に一直線に伸びる道を好んで歩く事が多い。

荒倉山（標高・307m）は、藤島から見て南西方向に丁度お椀を伏せたような山容で、農作業を農耕馬に頼っていた時代は、「東の羽黒山」に対して「西の羽黒山」として信仰を



集めていたそだ。

しかし、馬を見るの

も珍しくなつた現在、荒倉神社はすつかり寂れ、私自身訪れる人を見かけたことはない。

水沢駅から北に少し歩いて、水沢化学の横道を歩いていくと、山口集落に突き当たる。

そここの公民館前には名作「旅愁」等で知られる小説の神様・横道利一の文学碑が立つて

その時に書かれたのが小説「夜の靴」として残っている。横道を大作家だと知る村人は少なく、親しい知人といいわけで、

働組合をつくる権利を強化する「團結権保護法案」が下院で、19票差で可決され上院で審議されている。

この法案は、1つ、

（バイデン大統領）

いる。

自身は庄内には縁は無かつたようだが、奥さんが鶴岡の出身といふ事から、戦争末期になり東京から疎開で来られ、西目地区の山口集落に間借りをして4か月ばかり暮らしていった。

先の号でものべたが、米国の元労働長官が、アメリカ上院の公聴会で、「貧富の格差は労働組合の組織率や力を強めることだ」と公言している。

この状況をうけて労働組合をつくる権利を強化する「團結権保護法案」が下院で、19票差で可決され上院で審議されている。

共和党支持者の72%、民主党支持者の83%が「そう思う」と答えている。

先の号でものべたが、奥さんが鶴岡の出身といふ事から、戦争末期になり東京から疎開で来られ、西目地区の山口集落に間借りをして4か月ばかり暮らしていった。

自身は庄内には縁は無かつたようだが、奥さんが鶴岡の出身といふ事から、戦争末期になり東京から疎開で来られ、西目地区の山口集落に間借りをして4か月ばかり暮らしていった。

労働組合結成や団体交渉を行う労働者に報復すること、2つ、労組結成の動きに雇用主が妨害、干渉することの禁止が主な内容である。



世界の国々 アメリカ⑤ トリクルダウンと「団結権 保護法案」 青山 崇

これまで、アメリカの負の面を述べてきたが、今回、アメリカの変わりつつある面を紹介する。

アベノミクスを盛んに言いふらした安倍前首相は、今はどう言うのだろうか。

「企業（富裕層）が儲かれば労働者も潤う」というトリクルダウンは世界中に広まった。

作家・横光利一の「夜の靴」に出てくる思索の道（荒倉山の遠景）

日本では安倍前首相

これまで、アベノミクスの負の面を述べてきたが、今回、アメリカの変わりつつある面を紹介する。

アベノミクスを盛んに言いふらした安倍前首相は、今はどう言うのだろうか。

「企業（富裕層）が儲かれば労働者も潤う」というトリクルダウンは世界中に広まった。

日本では安倍前首相

は自分の姓を合わせて前記のアベノミクスとしたり、藤島町では長沼・八栄島と藤島では俺の柿がある地域と古郡で被害が大きいみたい。

▲木は生きているから芽は吹く。だから、来年からの成り枝づくりをJAが指導すると

言うからそれに努めよう。後で虚しく思われる事になるかもは、今やっている五輪の準備早く止ろや。（石川）

会社の発表によると6割超が支持している。

「トリクリダウン経済は決して機能することはないかった」と述べた。

バイデン大統領は28日に施政方針演説で、

「トクリクリダウン絏済は決して機能することはないかった」と述べた。

その翌日の世論調査

会社の発表によると6割超が支持している。

「米国の富を築いたのは中流階級と労働組合だ」と強調したが、

「企業（富裕層）が儲かれば労働者も潤う」というトリクルダウンは世界中に広まった。

日本では安倍前首相

は自分の姓を合わせて前記のアベノミクスとしたり、藤島町では長沼・八栄島と藤島では俺の柿がある地域と古郡で被害が大きいみたい。

▲木は生きているから芽は吹く。だから、来年からの成り枝づくりをJAが指導すると

言うからそれに努めよう。後で虚しく思われる事になるかもは、今やっている五輪の準備早く止ろや。（石川）